

**ASSEMBLEIA DE FREGUESIA  
DE  
OLEIROS – AMIEIRA**



**OLEIROS | AMIEIRA**  
JUNTA DE FREGUESIA

**ACTA**

**Nº5 / 2018**

**REUNIÃO ORDINÁRIA**

**DIA 28 de SETEMBRO DE 2018**

Aos vinte e oito dias do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, pelas vinte horas e trinta minutos reuniu a Assembleia de Freguesia de Oleiros Amieira, no edifício sede da mesma com a seguinte ordem de trabalhos:-----

1. Período Antes da Ordem do dia-----
  - 1.1- Leitura apreciação e votação das atas das sessões anteriores.-----
  - 1.2- Apreciação ou informação sobre assuntos de interesse da Freguesia;-----
2. Período de Ordem do dia-----
  - 2.1 Apreciação de informação escrita do Senhor Presidente da Junta de Freguesia, acerca da situação financeira, nos termos da alínea v) do nº1 do art. 18º da lei nº 75/2013 de 12 de setembro.-----
3. Período destinado ao público.-----

Presenças: António Jorge Fernandes Antunes, Isabel Figueiredo, António Miguel Fernandes, António Martins Ventura, Paulo Batista, Maria Luz Almeida, Helena Boaventura, Filipe Domingues, Albino Coelho, António Mendes, Cristina Garcia, Paulo Fernandes.-----

Faltas: Anabela Paula Martins Rodrigues.-----

Para substituição da srª deputada Anabela Rodrigues solicitou-se ao deputado mais novo, Filipe Domingues conforme lei 75/2013, que passasse a integrar a mesa da Assembleia. O deputado Albino Coelho pediu a palavra e declarou que nenhum deputado do PSD está disponível para substituições. Ficou assim nomeado para 1º secretário o deputado Paulo Fernandes e ficou constituída a Mesa da Assembleia.-----

O senhor Presidente da Assembleia de Freguesia, Sr. António Ventura, deu de imediato início aos trabalhos, ponto 1.1 Leitura apreciação e votação das atas das sessões anteriores. Atendendo ao fato de que a ata foi enviada a todos os deputados por mail, que todos declararam já ter lido e nada tendo a alterar na mesma, foi colocada a votação e aprovada por maioria com a abstenção dos dois deputados que não estiveram presentes nessa sessão.-----

O Sr. Presidente da Mesa passou ao ponto 1.2 da ordem de trabalhos, Apreciação ou informação sobre assuntos de interesse da Freguesia. O Sr. Presidente da Junta fez um

breve resumo das questões relacionadas com a realização dos Santos Populares. Informou que houve uma reunião com as Associações que este ano realizaram o evento onde se debateram as questões relacionadas com a orgânica do evento. Falou também da participação da Junta de Freguesia na Feira do Pinhal. Referiu que este ano se tentou promover o passeio pedestre PR5. Informou também que o trator adquirido novo estava já entregue à Junta encontrando-se nas instalações da mesma. A Junta vai convidar o Executivo do Município para visitarem as instalações da Junta e verem o novo equipamento. Informou brevemente e em resumo os trabalhos efetuados pelos funcionários da Junta nos últimos meses. Falou da intervenção efetuada no açude do Borralhal e no Açude da Estacada do Vale Souto. Neste último será efetuada uma intervenção em parceria com a Proteção Civil e a Freguesia do Mosteiro, com vista à sua utilização para abastecimento de água pelos helicópteros pesados de ataque aos incêndios. Informou que já se iniciaram os trabalhos de reparação de estradas e vias de comunicação afetadas pelas chuvas. Informou que o quadro de pessoal da Junta está já atualizado de acordo com a lei em vigor. Informou que vai colocar à apreciação do Município a revisão do acordo de competências. Vai ser solicitado a uma empresa de Abrantes, um estudo sobre quais os elementos do quadro de pessoal que têm de progredir na carreira. Informou que a Junta enviou um ofício à ANACOM dando conta de que ainda existem localidades da Freguesia sem comunicações. O Sr. Presidente informou que por motivos pessoais o coveiro atual da Junta não vai ter disponibilidade para continuar com essa função, pelo que será necessário encontrar um substituto. Por questões de organização e custos, o Sr. Presidente, disse que ia lançar o desafio ao Município de existir um de covagem do Município disponível para todas as freguesias. Informou que vai haver uma Exposição na junta do Artesão Paulo Costa e apelou aos presentes para que marcassem presença na próxima terça-feira, 2 de outubro às 20 horas. O Sr. deputado Albino Coelho solicitou esclarecimento sobre as entidades que vão participar nos trabalhos de reparação do Açude da Estacada do Vale Souto. O Sr. Presidente da Junta esclareceu. A Sr<sup>a</sup> Tesoureira Isabel Figueiredo, reforçou que o açude referido já permitiu no último incêndio o abastecimento de helicópteros pesados apesar dos trabalhos estarem incompletos.-----

O Sr. Presidente da Mesa passou ao ponto 2 da ordem de trabalhos, Apreciação de informação escrita do Senhor Presidente da Junta de Freguesia, acerca da situação financeira, nos termos da alínea v) do nº1 do art.º. 18º da lei nº 75/2013 de 12 de setembro.-----

O sr. Presidente da Junta tomou a palavra e explicou o documento que já havia sido distribuído a todos os presentes aquando da convocatória da Assembleia. O documento referido ficará anexo a esta ata.-----

A deputada Cristina Garcia, pediu a palavra e pediu que fosse disponibilizada uma listagem com os pagamentos a fornecedores, já pedida em Assembleia anterior. O Sr. Presidenta da Junta respondeu que será disponibilizada o mais breve possível e que poderá ser enviada por mail aos Srs. deputados. Mais ninguém quis intervir.-----

O Sr. Presidente da Mesa passou ao ponto 3 da ordem de trabalhos "Período destinado ao público.-----

Pediu a palavra o cidadão Raul Mateus da Ribeira do Milrico. Falou do problema da inexistência de uma passadeira de peões na localidade para atravessar a estrada nacional. Falou também no facto de não existir nenhuma placa a referenciar a localidade Ribeira do Milrico. O Sr. Presidente da Junta, respondeu que esse assunto já tinha sido abordado há 4 anos com as entidades responsáveis. Teve diversas abordagens na altura. No entanto a solução não apareceu. Sugeriu que a melhor forma de retomar a questão será colocar esta questão em ata e enviar a mesma às Estradas de Portugal para que se dê conhecimento a esta entidade da pretensão de resolver este assunto, marcando depois a Junta uma reunião com o Instituto para uma abordagem objetiva desta questão. O Sr. Raul Mateus informou que existe um desfasamento no horário da luz pública que deve ser corrigido, sendo responsabilidade da EDP e do Município. O cidadão Cláudio Lopes pediu a palavra e reforçou que no cemitério não existem condições para poder ser efetuado o serviço fúnebre com dignidade. Deveria haver o cuidado de preparar melhor o espaço circundante ao local para que a funerária também possa prestar um serviço com mais dignidade. O cidadão João André Marques pediu a palavra e disse que é necessário que se colabore melhor com as Instituições. Sugeriu que a reunião com as Estradas de Portugal se fosse

conjunta com o Município, talvez fosse mais fácil resolver o problema da passadeira e da placa sinalizadora da localidade Ribeira do Milrico. Perguntou também se na viagem Sénior o CLDS prestou algum apoio à Junta de Freguesia, e se foi logístico ou financeiro. O Sr. Presidente da Junta, respondeu que o Município sempre foi devidamente informado de todos os passos que se foram dando sobre este assunto. Informou que o CLDS apoiou a viagem Sénior tanto a nível logístico como financeiro. O cidadão João André Marques, referiu que só perguntou porque no site da Freguesia não estão os agradecimentos ao CLDS pela colaboração e apoio. O Sr. Presidente da Junta respondeu que pese embora o agradecimento não estar em todos os meios digitais, foram feitos publicamente no próprio dia da Viagem perante todos os participantes e em comunicação escrita publicada em papel e distribuída por toda a Freguesia. A Tesoureira Isabel Figueiredo reforçou que inclusivamente foi feito agradecimento ao CLDS na Assembleia seguinte à viagem Sénior. O Sr. Presidente solicitou à Assembleia opinião sobre os assuntos debatidos. O Sr. Deputado Filipe Domingues tomou a palavra e solicitou que ficasse em ata que todos os deputados estão de acordo em levar avante trabalhando em conjunto, na solução para os problemas debatidos sobre a Ribeira do Milrico, nomeadamente a passadeira e a placa sinalizadora da localidade. O Sr. Presidente da Junta tomou a palavra e lembrando que na última Assembleia foi entregue uma proposta de regimento da Assembleia de Freguesia. Na sequência dos trabalhos de preparação do documento definitivo perguntou se alguém estaria disponível para constituir um grupo de trabalho conjunto para elaboração do mesmo. O Sr. Deputado Albino Coelho respondeu que a prestação dos deputados do PSD está toda no documento entregue. Neste contexto a proposta deverá ser analisada pelos outros deputados e eventualmente apresentadas propostas de alteração. A Sr.<sup>a</sup> deputada Helena Boaventura interveio e reiterou que a Assembleia se deverá comportar como uma equipa, reunindo-se para debater a elaboração do regimento em conjunto. O Sr. Deputado Filipe Domingues disse que cada parte interessada deverá apresentar uma proposta. Depois poderiam ser debatidas e analisadas em conjunto. O Sr. Presidente da Junta, disse que a Assembleia sempre funcionou de forma regular sem regimento, encontrando-se regulamentada pela lei geral.

Para ser aprovado um regimento terá de ser por unanimidade. Para se chegar a esta convergência será de todo o interesse que se constitua um grupo de trabalho conjunto, para que o trabalho final apareça em tempo útil. Mais ninguém quis intervir.

Nada mais havendo a declarar, o sr. Presidente da Mesa deu por encerrada a sessão de trabalhos, da qual foi lavrada a presente ata, que depois de lida e aprovada em nova Assembleia de Freguesia, será assinada pelos membros que constituíram a mesa.-----

-----Presidente da Assembleia-----

(António Martins Ventura)



-----1º Secretário da Mesa da Assembleia-----

(Paulo Miguel Mendes Fernandes)



-----2º Secretário da Mesa da Assembleia-----

(Paulo Jorge Almeida Matos Batista)

